

**PROVINCIA | Diputación**

## **Una imagen de Priego de Córdoba, ganadora del II Concurso de Fotografía Turística de la Diputación**

**La delegada de Turismo de la institución provincial, Narci Ruiz, señala esta propuesta como “recurso fundamental para la promoción y puesta en valor de los recursos de nuestros pueblos”**

**Redacción**

Lunes 28 de octubre de 2024 - 21:35



La delegada de Turismo de la Diputación de Córdoba y vicepresidenta del Patronato Provincial de Turismo, Narci Ruiz, ha dado a conocer el fallo del jurado del II Concurso de Fotografía Turística y Vídeos Cortos, “propuesta que en esta ocasión ha contado con un total de 162 trabajos participantes y 6 vídeos cortos”.

Ruiz ha hecho hincapié en “la calidad fotográfica y artística de las obras presentadas, habiéndose tenido en cuenta para la selección de las ganadoras la identificación de los recursos turísticos provinciales y el alto impacto visual”.

“En cuanto al reparto de participantes por categorías, han sido 86 los trabajos presentados en la categoría Cultural, Patrimonial, Fiestas y Tradiciones; 57 en Natural y Paisajística, y 17 fotografías de Gastronomía y Experiencias Turísticas”, ha abundado Ruiz.

Para la responsable de Turismo de la institución provincial, “esta iniciativa, que cumple su segunda edición, se incluye dentro de las actuaciones de desarrollo y promoción que se ponen en marcha por parte del Patronato Provincial de Turismo, estableciéndose como objetivo la promoción y puesta en valor de los recursos de nuestros pueblos”.

Según Ruiz, “se pretende, además, acercar a los amantes de la fotografía a descubrir la riqueza patrimonial y artística de la provincia, contribuyendo así a la difusión de nuestras potencialidades y ofreciéndonos la posibilidad de conocer nuevos enclaves, rincones y tradiciones de interés”.

“Finalmente, el jurado ha designado, tras su valoración, nueve premios de fotografía, repartidos en las tres categorías mencionadas, así como siete accesits. En cuanto al apartado de vídeo, se ha decidido dejar desiertos los reconocimientos, por no reunir ninguno de los trabajos presentados los requisitos establecidos en las bases”, ha apostillado Ruiz.

En la categoría Cultural, Patrimonial y Fiestas y Tradiciones, el primer premio ha recaído en Juan Serrano, con una imagen de Priego de Córdoba; el segundo, en Antonio José Montoro, con una obra de Montoro, y el tercero en Manuel Pozo, con una foto de El Carpio.

En el apartado Natural y Paisajística, el primer premio ha ido a parar a Manuel Moral y su dehesa de El

Viso; el segundo a José Barranco, con una imagen de Doña Mencía, y el tercero a Fernando Serrano y su trabajo de la sierra de Luque.

Finalmente, en la categoría de Gastronomía y Experiencias se ha valorado, en primer lugar, la propuesta de Manuel Fernández y su imagen de Montilla; en segundo puesto, el trabajo de José Javier Hernández y su visión de Montilla, y en tercer lugar, la obra de José Barranco y su fotografía de la ermita de la Virgen de la Estrella de Espiel.

La delegada de Turismo de la Diputación ha concluido señalando “el valor de este concurso como elemento de promoción y puesta en valor de los recursos naturales, culturales, patrimoniales y gastronómicos de nuestros pueblos”.

.